

Reunión con el Secretario de la Función Pública

13 de marzo. Representantes del IMCP, encabezados por nuestro Presidente y la Vicepresidenta General, C.P. PCFI Héctor Amaya Estrella y la Dra. Ludivina Leija Rodríguez, respectivamente, mantuvieron un diálogo constructivo con el titular de la Secretaría de la Función Pública, Lic. Roberto Salcedo Aquino. Durante esta interacción, se abordaron temas de mutuo interés, con el objetivo de fortalecer el entendimiento y generar nuevos acuerdos en beneficio de nuestros asociados y del sector en general.

Renovación del REPSE y Programa Anual de Inspección

13 de marzo. Con un récord de asistencia virtual de más de 4 mil participantes en vivo, se llevó a cabo la charla sobre la renovación del REPSE y el Programa Anual de Inspección 2024, organizada por el IMCP, mediante la Comisión Representativa ante Organismos de Seguridad Social (CROSS) y el Colegio de Contadores Públicos de México. Esta conferencia fue impartida por el Lic. Alejandro Salafraña, titular de la Unidad de Trabajo Digno, de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social.



5ª Junta del CEN en Tapachula, Chiapas

22 de marzo. Teniendo como anfitrión al Colegio de Contadores Públicos de Chiapas, se llevó a cabo la 5ª Junta del Comité Ejecutivo Nacional, en donde se revisó el avance de los objetivos planteados en el Programa de Trabajo de esta gestión. Agradecemos a la C.P.C. Magda Lara, Presidenta del colegio anfitrión, por la disposición y la hospitalidad para realizar el evento.



Encuentro con estudiantes de la ESCA Unidad Santo Tomás del IPN

11 de marzo. Como parte del programa "Jóvenes IMCP" el C.P. PCFI Héctor Amaya, Presidente del IMCP, el L.C.P. PCFI Rolando Silva, Vicepresidente de Fiscal, y el Dr. Rodolfo Servín, Vicepresidente de Relaciones y Difusión, sostuvieron un encuentro con jóvenes de la Escuela Superior de Comercio y Administración (ESCA) Unidad Santo Tomás del IPN, para hablar sobre los beneficios de la colegiación y la pertenencia al IMCP. Este encuentro se enmarca en los objetivos del Plan Estratégico y evidencia nuestro compromiso continuo con la formación y desarrollo profesional de los futuros Contadores Públicos.



Premio Nacional a la Cultura de Integridad 2024

2 de abril. El IMCP dio a conocer por medio de su portal y redes sociales, a los ganadores del Premio Nacional a la Cultura de Integridad 2024, que fue organizado por este Instituto, bajo la coordinación de la Vicepresidencia de Sector Empresas.

Agradecemos a todos los participantes por su entusiasmo y dedicación, y extendemos nuestras más sinceras felicitaciones a cada uno de los ganadores por su destacado logro.



"IMCP cerca de ti"

22 de marzo. Como parte del programa humanitario "IMCP cerca de ti", el Comité de Acompañantes del CEN, en colaboración con la Presidenta del Colegio de Contadores Públicos de Chiapas, C.P.C. Magda Lara, visitaron el Centro Cultural Femenino "Señor San José" en Tapachula, Chiapas. Se realizó un evento de apoyo en reconocimiento a esta noble institución, que brinda atención integral a jóvenes de escasos recursos para fomentar su desarrollo.

